
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Aktuelle Situation Flora Marzina 
 
 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

die Grüne Fraktion bittet Sie, in diese Anfrage in die Tagesordnung des kommenden 
Sozialausschusses aufzunehmen.  

 

Sachverhalt: 

Zu Beginn des Jahres gab es einen Fernsehbericht über die Situation in der Herner 
Pflegeeinrichtung „Flora Marzina“. Nach mehreren Nachfragen bestätigten sich einige der 
geschilderten Mängel. Zudem tauchten neue Probleme im Bereich der medizinischen Versorgung 
und der Pflege auf.  

Seitens des Betreibers der Einrichtung wurden temporäre Personalmängel - auch aufgrund der 
Corona-Pandemie – genannt. Zudem wurden umfangreiche Renovierungsarbeiten angekündigt, 
die zur Zeit der Berichterstattung auch schon stattfanden.  

Hierzu stellen wir folgende Fragen:  

1. Wurden die Renovierungsarbeiten inzwischen abgeschlossen? 
2. Gab es weitere Begutachtungen seitens des Medizinischen Dienstes und welche 

Erkenntnisse wurden gewonnen? 
3. Ist der geschilderte Personalmangel inzwischen behoben? 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Für die Grüne Fraktion 

Dorothea Schulte 
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